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Nous sommes dans le camp du Seigneur, nous sommes de la Chrétienté éternelle

L'envoi en Mission
 Nous sommes dans le camp du Seigneur, Nous
sommes de la Chrétienté éternelle

Exhortation pour l'envoi en Mission des pèlerins par l'abbé Alexis Garnier, en la cathédrale Notre-Dame de
Chartres, à l'issue de la Messe solennelle célébrée par Dom Pateau, Père abbé de Fontgombault, le 16 mai
2016, à l'issue du pèlerinage Notre-Dame de Chrétienté :

« Chers pèlerins,

En votre nom, je tiens à remercier la première dame de France et de ce pèlerinage, la Très Sainte Vierge
Marie. C’est elle qui conduit chaque année notre marche.
 Merci, Monseigneur, pour votre accueil bienveillant et paternel à l’occasion de ce 34Â° pèlerinage de
Pentecôte.
 Merci, mon Révérend Père, pour cette Messe de cloture et l’exhortation adressée aux pèlerins.
 Merci aux nombreux prêtres, séminaristes, religieux et religieuses qui ont servi durant ces 3 jours pour le
bien de nos âmes.

Chers fidèles, vous avez maintenant posé vos corps comme on pose son sac.

Heureux pèlerins !

Vous avez risqué vos certitudes au soleil de la foi.
 Vous avez permis à votre amour de prendre feu à la charité du Christ.
 Puissiez-vous voir la face cachée de l’espérance !

Il est temps de regagner vos maisons, vos familles, vos écoles, vos entreprises, vos villes.

Revêtus de l’Esprit Saint, la force d’en Haut, il est temps d’y être les témoins du Seigneur Jésus Christ !
Témoins lucides et fiers – humbles et courageux – généreux, et confiants en l’aide de Dieu !

Nous sommes dans le camp du Seigneur, nous sommes dans l’équipe qui gagne, et cela donne un sens
ultime, très sûr, à nos luttes, nos engagements, nos responsabilités.

Nous sommes de l’Eglise éternelle.
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 Nous sommes de la Chrétienté éternelle.
 Nous sommes dans la Chrétienté éternelle.

Alors… N’ ayez pas peur, ne soyez pas défaitistes.
 Des défaites, des échecs, des effondrements, il y en a.
 Dans le plan divin, ils sont occasion de victoire, de relèvement, d’avancement.

« C’est affaire au Bon Dieu ;

la Chrétienté est à Lui, l’Eglise même est à Lui.
 Nous sommes dans la main de Dieu ».

Voyez surtout ce qui est vrai, bien, et beau. Ce qui avance. Voyez le Règne de Dieu dans son Eglise, dans la
famille, l’école, le scoutisme, et les autres lieux.
 Ne restez pas passifs, prenez votre place, votre service pour ce règne de Dieu. Entendez les appels divins.

Parmi ces appels, songez à celui-ci ; 1 sur 3… 1 pèlerinage sur 3 à prendre dans les services, dans les
équipes du Pèlerinage. Il faut des Saintes Marthes pour qu’il y ait des Saintes Maries !

Chers pèlerins, la dent de chrétienté ne lâche pas le cœur qu’elle a mordu. (Péguy).
 Avec l’aide de l’Esprit Saint, soyez des mordus de la Chrétienté ! »

Site à consulter

pèlerinages de France pèlerinage de Pentecôte Notre-Dame de Chrétienté
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